

+ Su país cree que están en fosas clandestinas en Tamaulipas

CD. DE MÉXICO, 5 de mayo de 2011.- El Ministerio de Relaciones Exteriores de Guatemala dijo que su gobierno ha recibido más de 70 denuncias de migrantes desaparecidos en suelo tamaulipeco.

Los familiares de esas personas dijeron que la última vez que se comunicaron con ellos estaban en lugares aledaños a Tamaulipas, por lo que el temor se incrementa, dijo un funcionario de esa dependencia que ha indagado sobre el caso desde que comenzaron a aparecer fosas con cuerpos en esa entidad, donde el momento, se han descubierto 183 cadáveres.

Ya en agosto de 2010 se habían encontrado 72 cadáveres y todos eran de indocumentados centroamericanos. Hoy, la preocupación de que a los centroamericanos se les mate o secuestre en México, por grupo de narcotraficantes, está arraigada en los funcionarios de Guatemala.

ONG denuncia más secuestros

El Centro de Derechos Humanos del Usumacinta acaba de denunciar el secuestro masivo de 41 indocumentados centroamericanos en Estación Chontalpa, Huimanguillo, donde uno de los indocumentados que logró escapar de sus captores, dijo que el plagio se realizó a mediados de abril en esa comunidad cercana al estado de Veracruz.

A través de un comunicado que difundió la ONG, exponen el testimonio de un hondureño que acudió a ese refugio.